

## Más información

[www.ceoe-tenerife.com](http://www.ceoe-tenerife.com) [ceoe-tenerife@ceoe-tenerife.com](mailto:ceoe-tenerife@ceoe-tenerife.com) 922 28 59 58

JUNIO 2025

## ***Servicios concentra la mayor reducción del paro en Canarias con la llegada de la campaña de verano***

El Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE) ha publicado los datos de paro correspondientes al mes de mayo de 2025, que reflejan un nuevo descenso tanto en Canarias como en el conjunto del país. A nivel autonómico, el número de personas desempleadas se reduce en 2.473 personas respecto a abril, situándose el total en **152.171 desempleados**, lo que supone un descenso mensual del **1,60%**. En el ámbito nacional, la caída es algo más pronunciada en términos relativos, con una bajada del **2,30%**, situando el número total de parados en **2.454.883 personas**, 57.835 menos que el mes anterior.

Analizando los datos por sectores en Canarias, se observa una disminución en la mayoría de ellos respecto a abril de 2025, a excepción de la agricultura, que es el único que registra un incremento, con un 1,51% más de personas desempleadas (37 más que el mes anterior). Por su parte, el desempleo se reduce en el resto de sectores: un 2,00% en la industria (-113 personas), un 2,73% en la construcción (-360), un 1,56% en los servicios (- 1.898) y un 1,20% en el colectivo sin empleo anterior (-139). En términos absolutos, el sector que más contribuye a la caída del paro es el de servicios, seguido del de la construcción.

A nivel estatal, la tendencia también es descendente, con una reducción generalizada del desempleo en todos los sectores. La agricultura registra una bajada del 2,77%, la industria del 2,35%, la construcción del 2,99% y los servicios del 2,36%, mientras que el colectivo de personas sin empleo anterior disminuye un 1,07%. En términos absolutos, la mayor reducción se concentra en el sector servicios, con 42.930 personas desempleadas menos que en abril.

En comparación con mayo de 2024, Canarias ha registrado una reducción del desempleo del 8,37%, lo que equivale a 13.893 personas menos en paro. Esta mejora alcanza a todos los sectores, destacando especialmente la agricultura, con una caída del 17,37% (-522 personas), y la construcción, que reduce su cifra de desempleados en un 14,16% (-2.115). También desciende de forma notable el colectivo sin empleo anterior, con un -12,50% (- 1.639), y la industria, con un -10,53% (-650). Por último, aunque el sector servicios presenta el descenso porcentual más moderado (-6,96%), es el que mayor contribución realiza en términos absolutos, al contabilizar 8.967 personas desempleadas menos, reflejo de su peso en el mercado laboral canario.

En la comparativa nacional, se observa una dinámica similar, con descensos generalizados en todos los sectores. La agricultura registra una bajada del 13,47%, lo que supone 12.337 personas desempleadas menos. Por su parte, el sector servicios, dada su relevancia en la

estructura económica del país, concentra la mayor reducción en términos absolutos, con 95.065 parados menos, lo que representa un descenso del 5,09%.

Las cifras de paro en mayo de 2025, tanto en Canarias como en el conjunto del país, muestran una evolución positiva, impulsada en parte por el conocido “efecto verano”, asociado al aumento de contrataciones en sectores ligados al turismo y la hostelería. Esta mejora ha sido generalizada y se refleja especialmente en servicios, construcción y agricultura, tanto en términos mensuales como interanuales.

Desde CEOE Tenerife recordamos la importancia de interpretar estos datos con cautela, ya que no contemplan a los fijos discontinuos inactivos, un colectivo aún no reflejado en las estadísticas oficiales y cuya inclusión permitiría un análisis más completo del mercado laboral. Además, sectores estratégicos como la construcción y la agricultura presentan en Canarias caídas interanuales destacadas (-14,16% y -17,37%, respectivamente), lo que confirma una evolución favorable sostenida. En este contexto, resulta esencial consolidar este impulso con medidas que refuercen la competitividad, la productividad y la sostenibilidad, especialmente en el sector servicios, pilar de la economía canaria y principal generador de puestos de trabajo en las islas.